

# Ouverture d'une nouvelle enquête scientifique sur le plateau Qinghai-Tibet

Dossier de la rédaction de H2o  
April 2017

Le gouvernement de la région autonome du Tibet et l'Académie des sciences de Chine ont convenu de lancer une enquête de grande ampleur au sujet du plateau Qinghai-Tibet, quarante ans après avoir réalisée la première du genre. Des scientifiques vont partir en juin pour enquêter au sujet des changements relatifs aux ressources, à l'écologie et à l'environnement sur le plateau. Les résultats de la recherche doivent être utilisés pour fournir un soutien scientifique à la protection de l'environnement et au développement socio-économique au Tibet. Les nouvelles technologies, dont les drones et les satellites, seront utilisées pour couvrir l'ensemble de la région et collecter des données scientifiques plus globales et plus précises.

La première enquête a été effectuée dans les années 1970, couvrant plus de 50 sujets tels que la géologie, la géophysique, la botanique, la zoologie et l'agriculture.

Xinhua